



Medienmitteilung vom 27. Februar 2022

Wandern in LuzernOst

Siegerinnen und Sieger der Schnitzeljagd am Rontaler Höhenweg bekannt

Vom Frühjahr bis Herbst letzten Jahres gab es auf dem Rontaler Höhenweg für die wanderlustige Bevölkerung neben toller Aussicht auch eine Schnitzeljagd mit Gewinnmöglichkeit. Diese wurde fleissig verfolgt, die ausgelosten Gewinner/-innen sind nun bekannt. Das Wanderfest mit Gartenwirtschaften ist zur Saisonöffnung 2022 am 1. Mai geplant.

Die Gemeinden Buchrain, Dierikon, Ebikon, Gisikon, Honau, Root und die Stadt Luzern haben zusammen mit LuzernPlus eine attraktive Wanderwegverbindung vom Bahnhof Luzern bis nach Honau geschaffen: Den Rontaler Höhenweg. Auf vierzehn Kilometern führt er durch LuzernOst.

Schnitzeljagd mit Gewinnchancen

In der Saison 2021 fand entlang des Rontaler Höhenwegs eine Schnitzeljagd statt. Auf der Strecke zwischen Ebikon und Honau waren «Papierschnitzel» mit einem QR-Code platziert. Die Codes konnten von den Teilnehmenden mit der Handy-Kamera erfasst werden und führten zu einer Rätselfrage. Alle Rätsel ergaben zusammen ein Lösungswort. Unter den Einsendungen wurden drei Gutscheine vom Gewerbe Rontal über je 100 Franken verlost.

«*Gartenteich*» war das gesuchte Lösungswort auf die Leitfrage, von welchem Ort der Höhenweg-Frosch zu seiner Wanderung gestartet war und die QR-Schnitzel verstreute. Ganz herzlich gratulieren die Verantwortlichen den beiden Gewinnerinnen und dem Gewinner: Nadine Bircher, Katharina Krumenacher und Simon Tschupp haben das korrekte Lösungswort eingesandt und wurden vom Los ausgewählt.

Geplantes Wanderfest

Aufgrund der pandemischen Lage musste das Wanderfest 2021 abgesagt werden. Immer unter Voraussetzung, dass der Anlass unter den aktuell geltenden Bestimmungen durchgeführt werden kann, ist das Wanderfest entlang des Rontaler Höhenwegs dieses Jahr am Sonntag, 1. Mai 2022 geplant.

Die Webseite rontaler-hoehenweg.ch hält alle Interessierten aktuell informiert.

Rontaler Höhenweg

Der Rontaler Höhenweg ist eine Kooperation der Gemeinden Buchrain, Dierikon, Ebikon, Gisikon, Honau, Root und der Stadt Luzern zusammen mit dem Regionalen Entwicklungsträger LuzernPlus. Der Start ist von Luzern bei der Seebrücke oder von Honau bei der St. Eligius Kapelle her möglich. Auch dazwischen ist der Weg über verschiedene Ein- und Ausstiege zugänglich.

Länge: 14.7 km, Dauer: ca. 4 Stunden

Familienwanderung, nicht kinderwagentauglich, Trittsicherheit und Ausdauer sind erforderlich

rontaler-hoehenweg.ch

Regionaler Entwicklungsträger

Gemeindeverband LuzernPlus

Der Regionale Entwicklungsträger LuzernPlus koordiniert als Gemeindeverband von Hildisrieden bis Schwarzenberg und von Vitznau bis Honau gemeindeübergreifende Themen. Er ist zuständig dafür, dass die Interessen der Gemeinden wahrgenommen und gegenüber Kanton, Bund und weiteren Organisationen und Regionen vertreten werden. In der Region LuzernPlus leben rund 234'000 Menschen.

Strategiereferenz

Sport, Kultur, Freizeit, Erholung

LuzernPlus entwickelt in Zusammenarbeit mit den Gemeinden attraktive regionale Angebote für Sport, Kultur, Freizeit und Erholung.

Bild:

- + Rontaler Höhenweg, Wegweiser



Kontakt für Medien:

Dominic Lustenberger, Gebietsmanager LuzernOst, 078 966 85 44, d.lustenberger@luzernplus.ch